



# Más de 112 estudiantes participaron en la final de la "Escuela de Talentos" del Programa Haciendo Escuela de Falabella



Juan Diego Valdés, gerente de Marketing y Sostenibilidad Corporativo; Isabel Ibieta, gerente de Experiencias; Malena Marcalles, gerente de Sostenibilidad, y Tomás Platovsky, gerente general, todos de Falabella.

El Teatro Municipal de Santiago fue el escenario que recibió a más de 112 alumnos del país que participaron en la final de la primera versión de la "Escuela de Talentos" del Programa Haciendo Escuela de Falabella. El Colegio Lo Barnechea Bicentenario de La Dehesa, Escuela Municipal Los Arrayanes de Pucón y la Escuela Básica Yangtse de La Reina fueron los ganadores de las categorías "Contigo", "Conmigo" y "Con el Mundo", respectivamente.

Francisco Irarrázaval, gerente general corporativo de Falabella, felicitó a los participantes que mostraron su talento en danza, canto y teatro. Además, destacó el trabajo del "Programa Haciendo Escuela" que beneficia a 94 mil alumnos en 105 colegios de Chile, Perú y Colombia.



Rodrigo Debesa, director de Falabella Retail; Daniela Bertoglia, gerente de Sostenibilidad Corporativa de Grupo Falabella; Camila Forno, subgerente de Sostenibilidad de Banco Falabella, y Alejandro González, gerente general de Grupo Falabella.

Sergio Cardone, director de Falabella Retail, y Ricardo Hepp, gerente general de Falabella Inmobiliario.



Francisco Irarrázaval, gerente general Corporativo de Falabella, y María Cecilia Guzmán, directora del Teatro Municipal de Santiago.



Pedro Jiménez, gerente Sell In E-Commerce; Angélica Charlín, gerente de Comunicaciones, y Ricardo Mebus, gerente de Finanzas Corporativo, todos de Falabella.



Rafael Rodríguez, secretario ejecutivo de Bien Público; Josefina Tocornal, gerente de Legal y Cumplimiento de Banco Falabella, y Julio Fernández, presidente de Banco Falabella.

Isidora Ureta fue la animadora de la final de la Escuela de Talentos del Programa Haciendo Escuela.



Colegio Lo Barnechea Bicentenario, apoyado por Falabella La Dehesa, fue el ganador en la categoría "Conmigo" del concurso artístico "Escuela de Talentos" del Programa Haciendo Escuela de Falabella.